Das Licht-ma Schattentheaks



DIE ALCHYMISCHE HOCHZEIT von Johann Valentín Andreä

MÖGLICHE SPIELORTE

MUSEEN, GALERIEN
KULTURZENTRUM
FAMILIENFEIERN
KONZERTE
FESTE ALLER ART
BUCHAUSSTELLUNGEN
VERNISSAGEN

KITAS, SCHULEN . . .

KONTAKTDATEN

KIRCHEN

INGEBORG SCHÄFER

MME CURIESTR. 12,

51643 GUMMERSBACH

02261 - 9992634 0173 - 8242412

s.ingeborg23@icloud.com

Das Licht- und Schatten- Theater



ZUSCHAUER-RESONANZEN

- Bín sehr berührt und beeindruckt
- Diese Bilder befeuern die Sehnsucht
- Ich empfinde das Stück sehr meditativ und in seiner Schlichtheit auch schön. In wenigen Bildern zeigt es die Wahrheit unserer Seele. Es Berührt uns im Herzen. (christa Siegert)
- Eine Reise durch eine äußere und innere Welt, ein Panorama der Sinne. Nie langweilig, stets im überraschungsspannungsfeld. Metamorphosen, Figuren und Inszenierungen. (ursula Groten, Malerin)

DIE ALCHYMISCHE HOCHZEIT

Eine freie Interpretation des Buches von Johann Valentin Andreä aus dem Jahr 1614.

Das Stück handelt von Christian Rosenkreuz, einem Prototyp des nach Befreiung strebenden Menschen.

Eine Heldenreise in symbolhaften Bildern.

Wie bei allen wahren Mythen, wird das Bewusstsein hier mit auf eine Reise genommen.

In archaischen Bildern sind Erfahrungen und Prüfungen spürbar.











